
令和５年度第２回第４次宮崎市病院事業経営計画 

検証会議　　会議録 

 

  Ⅰ．日時等 

 
 
  Ⅱ．議事要旨（説明内容は別添資料参照） 

 
日　時 令和５年 12 月 18 日（月）17：30～18：30　　

 
場　所 宮崎市立田野病院　３階会議室

 
目　的 令和５年度　第２回第４次宮崎市病院事業経営計画検証会議

 

出席者

袈裟丸健康管理部長、白川田野総合支所長、渡邊田野病院長、山里 

宮崎大学医学部事務部長、黒木田野地域自治区地域協議会会長、前 

田田野地区民生委員児童委員協議会会長、事務局一同

 発言者 発言内容

 事務局 【開会】開会を宣言。 

 健康管理部長 お忙しい中、お集まりいただき感謝する。 
本日は、第４次宮崎市病院事業経営計画改訂版（以下、４次計画改訂

版）の素案を作成したので、その説明をさせていただく。 
本年度９月に開催した第１回第４次宮崎市病院事業経営計画検証会議

にてご説明をさせていただいたが、４次計画改訂版については、国が示

す公立病院経営強化ガイドラインに沿って作成しており、本年度中の策

定が必要となる。よって、会議の場でご説明をさせていただく機会は今

回が最後となることから、忌憚のないご意見をいただきたい。 
また、第４次宮崎市病院事業経営計画に掲げた数値目標について、令

和４年度実績に対する外部評価を集約したことから、結果をご報告させ

ていただく。 

 事務局 【会議成立の報告】 
 
本会議の設置要綱の規定に基づき、健康管理部長に進行をお願いする。 

 議長 　それでは議事（１）第４次宮崎市病院事業経営計画改訂版の素案につ

いて、事務局より説明をお願いする。 

 事務局 【資料１、資料２、資料３に基づき説明】（約 30 分） 

 議長 ただいまの説明について、何かご意見・ご質問はあるか。 

 委員 　資料３素案 29頁（５）住民の理解のための取組では、地域住民への健

康啓発や新規患者を安定的に獲得していく目的のため、院内セミナーの

実施や地域活動の場へ積極的に参加し、田野病院の役割や診療内容等に

ついてのＰＲを行うことが記載されているが、具体的に地域活動の場と

はどこを考えているのか。



 事務局 　コロナ禍では、積極的な参加ができなかったが、令和元年度の実績と

して、「田野地域ふれあい交流会」、「たこの会勉強会」、「たの健康ふくし

まつり」等で健康講話を行っている。計画期間においても、地域住民や

関係者が集まる同様の場に参加することを想定している。 

 委員 　先日、田野病院に勤務する医師が学生４名を連れて、田野地区民生委

員児童委員協議会の研修会に来られた。また、過去には元院長もよく顔

を出していただいていた。こういった取組により、田野病院の役割や必

要性などについて、住民の理解が深まると考えている。 

 委員 　自治会等を基盤として組織された「田野町さんさんクラブ」などにも、

病院の取組や診療内容のＰＲを行っていただき、地域住民から支えたい

と思われる病院にしてもらいたいと考えている。 

 委員 　資料３素案 28頁（３）医療機能に係る数値目標のうち、在宅看取患者

数については、既存計画から目標を上方修正（４名⇒６名）している。

しかしながら、在宅医療患者の容体次第では、目標を下回る可能性もあ

ることをご理解いただきたい。 

 事務局 　これまでの在宅看取患者数の目標については、田野病院が取得してい

る在宅療養支援病院単独型の施設基準に基づき、在宅看取患者数の目標

値を４名としていた。 
４次計画改訂版では、在宅療養患者の状況によっては、目標を下回る

可能性があるものの、田野病院が果たすべき役割として掲げている在宅

医療に引き続き取り組んでいくことから、近年の在宅看取件数の動向や

過去の実績を踏まえ、目標値を上方修正している。 

 委員 　資料３素案 34頁（２）収支計画では、令和８年度及び令和９年度に施

設設備の更新に伴い、経常損益が悪化するとのことだったが、要因とな

る費用「固定資産除却費」は、どこに掲載されているのか。 

 事務局 　収支計画の表中　医業費用「その他」に計上している。 

 議長 　他にご質問・ご意見はないか。 
 
本日いただいた意見を踏まえ、計画の素案としてよろしいか。 

 全委員 【承認】

 議長 それでは議事（２）令和４年度実績に対する外部評価結果について、

事務局より説明をお願いする。 

 事務局 【資料４に基づき説明】（約 10 分） 

 議長 ただいまの説明について、何かご意見・ご質問はあるか。 

 議長 　本日の会議全体を通して、ご意見・ご質問はないか。 
 
（意見なし） 



 

 議長 　様々なご意見をいただき、感謝申し上げる。 
　本日いただいた意見を踏まえ、素案に変更が生じる場合は、改めて皆

さまに周知させていただく。 
　また、今後のスケジュールとしては、令和６年１月から２月にかけて

パブリックコメントを実施し、３月に公表を予定している。 
 
　それでは、予定している議事を終了し、事務局に進行をお返しする。 

 事務局 本日の議題であった４次計画改訂版については、策定後、委員の皆さ

まに対し、送付する予定である。 
　また次回の開催については、来年度となる予定であるため、開催日程

が決まり次第、ご連絡する。 
以上をもって本日の会議を終了する。 

 （閉会）


